

El tiempo después.

Ya tiramos el dinero,
el día señalado.
Y estamos en el pasado
analizando el cotarro.

Vemos que todo funciona, claro.
Y vergüenza rechazamos.
Es cierto que la había.
Ahora hablamos.

Ya todo ha pasado,
todo ha pasado.
Pues vivamos.

Ahora puedo pasearme
si hace sol en la ciudad.
Y entre paseo y paseo,
de algo me he de ocupar.

Creativo, desde luego.
Algo útil si no nuevo,
algo que me satisfaga
poco o más.

Ya todo ha pasado,
todo ha pasado.
Pues vivamos.

Queda atrás el odio humano
y esos crímenes malsanos.
Poco tiempo habrá pasado,
y no importa nada, hermano.

Si la muerte está presente
y se ha esfumado el miedo,
nunca el mal lo tuvo,
el bien tiene sentido.

Ya todo ha pasado,
todo ha pasado.
Pues vivamos.

Queda atrás el pasado.
Tu idea del mundo funciona,
y acostumbrado...
te traigo al otro lado.

*Porque si percibes nuevo,
tu pasado te ha llevado a esa percepción.
Los hechos son los mismos,
los significados otros son.*

Jesús Estrada. Enero de 2018. www.nuevaera.info